

RELEASE SHEET

IC020 - DARINA MALEEVA
& XAVIER LECOMTE DE LA BRETONNERIE
CÉSAR FRANCK - INTÉGRALE POUR VIOLON ET PIANO

Total Time : 53'14



08/09/2023

BARCODE: 0650414538639

Jewel Box



1 • **Mélancolie pour violon et piano en *mi* mineur CFF122** 5'10

Sonate pour piano et violon en *la* majeur CFF123

2 • I - Allegretto ben moderato 6'24

3 • II - Allegro 8'33

4 • III - Recitativo-Fantasia 6'58

5 • IV - Allegretto poco mosso 6'29

6 • **Andantino quietoso en *si* bémol majeur op.6 CFF115** 7'54

Duo pour piano et violon concertants sur des motifs du Gulistan de Dalayrac en *si* bémol majeur op. 14 CFF117

7 • Maestoso 4'47

8 • Allegretto grazioso - Più mosso 1'48

9 • Molto più lento - Tempo del tema - Tempo del maestoso 5'07

Enregistré les 1^{er} et 2 août 2021 au Studio de Meudon (France)

Ingénieur du son : Aurélien Marotte

Producteur : Benoit d'Hau

Label Manager : Maël Perrigault

En consultant les archives du compositeur, Darina Maleeva découvre *Mélancolie*, pièce tardive de César Franck. Elle en fera la première exécution en Europe, au Japon et aux États-Unis. Les éditions Lemoine publieront cette œuvre dans sa propre révision en 2002. Ce CD présente également deux autres pièces méconnues et passionnantes du jeune Franck, ainsi qu'une interprétation tout en finesse de la célèbre *Sonate*. Darina Maleeva et Xavier Lecomte de la Bretonnerie présentent ici un programme singulier d'œuvres rares et inédites de César Franck.

While studying the composer's archives, Darina Maleeva discovered Mélancolie, a late work by César Franck. She gave the first performance in Europe, Japan and the United States. Lemoine Editions published the work in her own revision in 2002. This CD also presents two other little-known and fascinating pieces by the young Cesar Franck, as well as a deeply sensitive interpretation of the famous Sonata. Darina Maleeva and Xavier Lecomte de la Bretonnerie present here a unique program of rare and unpublished works by César Franck.

DISTRIBUTORS

Klassik Center (Germany)
Sunrise Music (HK, TW, China)
Naxos (North America)
Aulos Media (Korea)
Socadisc (France)
Tokyo M Plus (Japan)
La Boîte à Musique (Belgium)
RSK (UK)

RELATION PRESSE

FR : Bettina Sadoux

bettina.sadoux@bs-artist.com

INDÉSENS CALLIOPE
LA MUSIQUE PAR EXCELLENCE !